

輝き続けることを望み

手作りの活動を、スペースづくりを!

発行

しなやかシニアの会 代表 佐藤 明子

TEL/FAX (534) 5087

日本は法治国家です。より良い社会となるようにあらゆる事が法律によって決められています。時代に応じて法律も改正されていますが、現実の変化が目まぐるしく、改正が遅れ勝ちになっています。かつて自転車は歩道を走るよう決められていましたが、変速付や電動自転車等の出現により現在の道交法では、特定の場合を除き、原則車道を走るようになっていきます。そして残念なことに高齢者に因る交通事故が増

えています。平均寿命が短く、老人も車も少なかった時代から、元気な高齢者と車社会が共存を強いられる世の中になりました。日本社会にとって初めての経験です。今までの社会通念、60歳定年、老いては子に従えなども通用しなくなりつつあります。元気なシニアは歓迎されるでしょうが、「年寄りの冷や水」となる行動は慎みたいものです。



第13回 シニアを楽しむ集い 参加者の
「ハワイアン&フラダンスの夕べ」を終えて 感想

琵琶湖畔にある、ヴェルツブルクというドイツレストランでの、ハワイアン・フラダンスの夕べ、優しい緑の樹々が、風に揺れ、ピンクから茜色に空がうつり、なんて、美しい、そしてフラの音楽と踊り、皆つぎつぎと、二人、この上なく楽しいひと時を過ごせました(H・I) 音楽、フラダンス、食事 全て良かった。フラダンスは思っていたより難しく、きつかった。同席した方々との素敵な出会いがあり、楽しかった。(会員) 楽しかった。来年もあつたら参加したいな。(長生きします(84歳女性)) とにかく純粋に楽しめました。その後、参加した人々にであつたら、よく話題になります。(S・S) 曲に合わせ衣装なども替え、フラダンスのイメージを一新させられました。(M・H) しなやかな企画はいつも

すばらしい。前回の「私達の放課後」もよかった。今回のハワイアンの夕べはメンバーがシニア世代に限らず広く参加されていたので、幅広い世代の方との交流ができて楽しかった。(会員男性)



しなやかなつばやき

家にいるようになると、様々な勧誘の電話が多い。面白いもので、受ける時の気分で、比較的聞いてみたり、開口一番跳ね返したり・・

先日、“100円で布団一枚、計3枚までクリーニングします”という話に乗った。カーペットもOKということだったので。大きな重いカーペット・・以前は年一回干して叩いて夏敷きに替えていたが、もうその力も、伴侶ともない

要はウオータークリーナーの宣伝販売。個人に2時間弱かけての商品説明・デモ。いかに、汚れがとれるかまのあたりに見せる。価格は?想像していた通り。並の金額ではない。「奥さんの年齢になって、ご主人と、相談ということもないでしょう」とまで言われながら、「考えますから」と引き取ってもらう。

後でこの事を友人たちとの話題にしたら、皆から、「そんな話に乗っちゃ駄目、駄目」と。

自分は勧誘には乗らない、と思いつつながら、これが手の届きやすい金額なら? 悪徳商法の被害にあったニュースを見、「なんで?」と思うが、この様に忍び寄ってくるのかなあと、時間がたつてあらためて感じる。(M・A)

お知らせ・ご案内

9月16日 (日曜日)(別紙チラシ)

多文化交流フェスティバル

しなやかシニアの会では、

<インド料理 & マンゴージュース> 出店

インド料理(ケララ)を営む基幹会員から、“曲がりなりにも主婦”と言われながら、四度目の挑戦です!

是非寄ってくださいネ。また 当日のお手伝い 募集

10月24日 (水曜日)

「源氏物語の色と衣装への誘い 秋の月を愛でながら」

場所: 旧春拳邸 時間: 6時30分より お月見弁当付き

詳細は追ってご案内致します

スケッチ倶楽部予定

9月20日(木)

浜大津アーカス

10月18日(木)

永源寺界限